

Online-Akademie von Finanzportal24 gestartet



Laptop

© Thomas Jansa / Fotolia.com

• **Software-Haus vermittelt neben Technik jetzt auch analoges Wissen •**
Internetkonkurrenz zwingt Vermittler zum Umdenken / Das westfälische Softwarehaus Finanzportal24 reagiert auf den zunehmenden Digitalisierungstrend in der Finanzdienstleistungsbranche mit analogen Wissenstransfers. Neben den 51 elektronischen Beratungstools für Vermittler und Makler ist jetzt die neue Online-Akademie gestartet.



Damit will Firmenchef Hubertus Schmidt den Finanzdienstleistern nicht nur weiter technische Unterstützung liefern sondern künftig noch stärkere inhaltliche Lösungen anbieten. Er sagt: „Wir vermitteln Beratungsansätze- und Beratungsstrategien, damit sich Vermittler durch Marktlückeneffekte und Expertenwissen noch deutlicher von Internetangeboten und Mitbewerbern abheben zu können.“ Die Vermittlung von Inhalten ist ungewöhnlich für ein Softwarehaus, aber aus Sicht von Finanzportal24 zwingend angesichts des sich verändernden Verbraucherverhaltens. Schmidt verfügt über eine 30jährige Erfahrung in der Finanzdienstleistung, Finanzportal24 ist Pionier und einer der führenden Finanzsoftware-Anbieter in Deutschland.

Lehrangebote für neue Beratungsfelder

Finanzportal24 sieht als Folge des Digitalisierungstrends, dass immer mehr Verbraucher wenig erklärungsbedürftige Finanzprodukte online abschließen. Vermittler müssten mehr und mehr ihr Kerngeschäft aufgeben und sich neuen Beratungsfeldern öffnen. Und so umfasst das neue Seminarangebot zum Beispiel auch Patientenverfügungen und Vorsorgevollmachten, Beratung mit Hilfe von Finanzanalysen oder Antworten auf die Frage, wann es günstig ist, einen Lebensversicherungsvertrag zu kündigen. „Vermittler werden sich bei der starken Internetkonkurrenz nicht mehr über den Preis definieren können, sondern nur noch mit Leistungen, die nicht im Internet zu finden sind“, so Schmidt. Dies seien Leistungen, die sich beispielsweise auch über Honorare vergüten lassen.

Über die FinanzPortal24 GmbH

Das 2002 gegründete FinanzPortal24 GmbH ist Pionier und einer der führenden deutschen Entwickler für Finanzsoftware für Finanzdienstleister. Bislang hat die konzernunabhängige Software-Schmiede 51 verschiedene Beratungstools entwickelt. Derzeit setzen über 6.500 Berater und Vermittler die Software-Lösungen von Finanzportal24 ein. Daneben zählen etliche namhafte Versicherungs-, Vermittlungs- und Beratungsgesellschaften zu den Referenzen.

Gründer und geschäftsführender Gesellschafter ist der frühere Versicherungsmakler Hubertus Schmidt. Mit seiner 30jährigen Berufserfahrung in der Finanzdienstleistung ist er der wichtigste Ideengeber für praxisnahe Beratungstools, die im Rahmen einer ganzheitlichen und nachhaltigen Finanz- und Ruhestandsplanung biometrische Risiken analysieren und die Entwicklung einer individuellen Umsetzungsstrategie ermöglichen.

http://www.finanzportal24.de/Online_Akademie-326.html

Pressekontakt:

Hubertus Schmidt
Telefon: 02736 509750
Fax: 02736 5097530
E-Mail: hubertus.schmidt@finanzportal24.de

Unternehmen

FinanzPortal24 GmbH
Jägerstraße 1
57299 Burbach

Internet: www.finanzportal24.de